
た。別件でお渡ししておりましたプロジェクター

と図書館のプレートもしっかりと確認して参りま

した。 

 ところで、前例会で渡辺会員から「ロータリー

の友電子版」の説明を頂きましたが、どなたか電

子版を開いてやってみた方はいらっしゃいますで

しょうか？是非体験してみて下さい。 

 最後に、今月は「母子の健康月間」となってお

りますので愛甲会員に卓話をお願いしてありま

す。先生宜しくお願いたします。 

 竹長プログラム委員長から、なるべく短時間で

と言われたような気がしますので、会長の時間を

終わります。 

 

 

   幹事 北 昌二郎 

 

≪連絡事項≫ 

○地区より 

・バーチャル国際大会の登録受付開始 

 個人登録が必要(ゲスト登録なし・オンライン 

 登録が必須） MY ROTARYをご覧ください 

・地区大会収録ﾌﾞﾙｰﾚｲﾃﾞｨｽｸ配付 

・5/9会長ノミニー研修セミナー中止 

・臼杵中央RC・臼杵RCは7/1クラブ合併 

○例会変更 

 熊本西南ＲＣ 5/6取止め 

 熊本ＲＣ   4/23からの例会を休会   

○当クラブ 4/30例会取止め 

   

 

 

             葉山稔洋  会長 
                                        

        ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 冨永啓太委員 

 

 

     ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ  竹長一幸委員長 

   

   会長 葉山稔洋  

 皆さんこんにちは、先週は蔓延防止の為急遽理事会に

諮り例会を中止とさせて頂きました。某会員の体育協会

長は、ここにお越し頂いたようですが、大変ご迷惑をお

掛け致しました。 

 大阪をはじめ東京等は、国に３度目の緊急事態宣言を

要請するところまで来ているようですし、熊本県もレベ

ル４に引き上げております。少しでも密を避けるために

ひとテーブルにおひとりでお願いします。またお弁当

は、お持ち帰りくださいませ。 

 さて、春は別れと出会いの季節と申しますが、今日は

新会員を迎えることが出来ました。先々週、例会終了後

に大久保Ｒ情報委員長からオリエンテーションをして頂

きました。後程入会式を行うことになっております。 

ご両人共宜しくお願い致します。 

 また、人吉ＲＣ奨学基金委員会では、20日に球磨工

業、22日に人吉高校へ、有馬委員長、石蔵次年度会長、

この制度の生みの親であります鳥井会員同席のもと、第

７期奨学生へ人吉ＲＣ会員の善意を授与して参りまし

通 算 3 0 8 2 回 

2 0 2 1 年 4 月 2 3 日 

第 ２ ２ 回 例 会 

 国 歌  「君が代」           

 Ｒ Ｓ  「 」 

点鐘 会務報告 

国歌斉唱 入会式 

ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱 母子の健康月間卓話 

会長の時間 寄付カード 

幹事報告 点鐘 

出席率報告  

現 会 員 数   51名 出席免除会員数 3名 

出席義務会員数 48名  

欠 席 者 数 13名 
 

出 席 者 数 35名 

免除会員出席数 2名 ZOOM(15名) 会場(22)名 



                 

 
 
松下哲也新会員紹介   推薦者  堤 正博会員  

勤務先：肥後銀行人吉支店     

役  職：肥後銀行人吉ﾌﾞﾛｯｸ統括店長兼人吉支店長 

職業分類：普通銀行 

・所属歴 

 田迎支店･大阪支店･天草支店･子飼橋支店･福岡 

 支店･大津支店 

・支店長.管理職経歴 

 松島支店･営業統括部･人事部･県庁支店、 

 現在に至る 

自宅は熊本市、現在は瓦屋町の銀行社宅 単身赴任中 

家族構成 奥様、子供二人 

趣味はスポーツ全般、学生時代にバスケット・ハン

ドボール・アメリカンフットボールを経験。 

ブロック支店長では一番若い方（50歳）です。 

ロータリーゴルフ会にも参加されることと思いま

す。宜しくお願いします。 

 

上村祐一新会員紹介   推薦者 葉山稔洋会員 

勤務先：

役  職：〃 所長 

職業分類：電気通信事業 

人吉市生まれ 

1984  日本電信電話株式会社入社 

1984 二日市電報電話局 

1998 NTT熊本支店 

2002 NTTネオメイト本社(大阪) 

2007 NTT西日本佐賀支店 

2010 NTT西日本熊本支店 

2015 NTTフィールドテクノ九州支店(博多) 

2019  NTT西日本熊本支店 

2021 現職 

 

バッチ贈呈・歓迎の言葉  葉山稔洋会長 

 

援助する会員の指名  Ｒ情報委員長 大久保勝人 

 人吉ＲＣ細則により新会員がクラブに早く溶け込め

るように援助する会員を指名することとなっていま

す。松下哲也会員の援助を推薦者の堤正博会員に、

上村祐一会員の援助を葉山稔洋会長にお願いしま

す。 

 

所属委員会の発表        幹事 北昌二郎 

 松下哲也会員の所属委員会は、親睦委員会と社会奉

仕委員会、上村祐一会員の所属委員会は、ＳＡＡと

社会奉仕委員会です。宜しくお願いいたします 

【母子の健康月間卓話】      

                              愛甲 康会員 

 母子の健康月間卓話の機会を与えていただいた事

に感謝いたします。産科という現場にいる立場より

観れば、母となる前にやるべき事、注意すべき事が

山積していると感じていますので、今回は「母とな

る為に」というタイトルにてお話をさせていただき

ます。 

  

      「 母となる為に 」  
    
一. 新しい性教育の必要性 

二. 子宮癌予防ワクチンの必要性 

★ 幼児期、学童期より「母子の健康」作りが 

   始まっている。 
 
 早い段階から母となる為の教育が必要 

 

 

 

 

 

 

 

 

  テレビドラマ「仁」では、淋病による江戸時代の

労苦が描写されていましたが、現在では性病による

不妊症が問題となっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 健康な母となる為には性教育が重要課題であり、

正しい性に対する知識を修得させるべきですが、今

の日本の性教育は、先進国より著しく遅れ、ＷＨＯ

の勧奨がガイダンスと大きく乖離しています。    

 日本では未だに「寝た子を起すな」的な考えが主

流であり、今の子供たちはスマホで簡単にアダルト

コンテンツを手に入れる事が出来る状態で、大人と

の性に対する認識のずれが大きな問題となっていま

す。今や、性交 避妊 性病に関しての詳細な教育指

導を徹底すべき時期に来ています。そして子供に失

敗を起させない性教育を行うと共に、失敗した時、

困った時にサポートする社会的なシステムを構築す

る事も必要であり、これ等はロータリー事業になり

得るのではない

かと思っていま

す。 

 

 

 

 

 

＊届け出欠席   青木・後藤・堀川・岩井・岩下・宮原・大賀 

        尾上・戸高・友永・外山・漆野・加登住 

＊出席免除会員  (b) 愛甲 増田 本田 

＊メークップ期間は年度内(7/1～6/30 迄)になります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 性感染症（母子に関するもの）として、この六つ

の疾患が問題となり、性教育にて単に怖がらせるだ

けで無く、将来の妊娠、分娩、育児への問題点を具

体的に説明する必要があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 そして望まない妊娠の結果、様々な問題が起き、

その為、最悪の場合子宮摘出等もあり得る事と、正

しい避妊法を指導すべきです。又、失敗した後の緊

急避妊法の存在も広く知らすべきで、不要の妊娠を

避けるべきです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  今や晩婚化が大きな社会問題となっています。そ

の理由を明確に伝えるべきです。初婚年令は1950年

で23才、2019年で30才、初産年令は1950年で24才、

2019年で31才と高齢化し、様々な問題を起していま

す。産科学的には、30才までの分娩がベストと言わ

れていますが、今やそれは望めません。高齢の為の

不妊は当然の事で、その上高齢出産の分娩時の問

題、及び染色体異常の出現頻度の上昇等は恐怖さえ

感じます。 

  そこで、これ等の問題点を充分に認識させ、それ

を理解させた上で、その人なりのライフプランを作

成させる事も性教育の大きな事業です。又、妊娠、

分娩も無く高齢になる事のデメリットも教育すべき

です。昔は生涯に起こる月経は約50回であったもの

が、現在は450回位と考えられ、その為様々な婦人科

特有の疾患が多発する様になってきています。 

 

 他国に比して日本はまだ未成年者の初交は少ない

のですが、やがて他国と同様となる事は目に見えて

います。なぜ初交年令が問題になるかというと、子

宮癌は性交経験によりＨＰＶ感染する事より発生し

ます。初交年令が早くなればそれだけ若い人達の子

宮癌発生頻度が上がります。 

 

 

   

   

  

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1980年の子宮癌の発症年令のピークは60才代です

が、2010年には60才代は激減し、30～40才代がピー

クとなっています。この事により今の晩婚化の時

代、未婚の人が多く、いざこれから妊娠分娩という

時に子宮癌となり、やむなく子宮摘出という悲劇に

見舞われたり、中にはお腹に胎児を宿したまま子宮

摘出という事もありうるのです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 そこで子宮癌の予防が必要であり、小中学生への

ワクチン投与が開始され、日本でも2007年より6年

間無償で接種を行ない、約80％の接種率となってい

ましたが、その後副作用と思われる症例が出た為、

接種率が激減し、今や0.0％です。ワクチンの有効

率は91.9％といわれ、他の先進国は積極的に接種を

行なっており、やがては子宮癌撲滅宣言も夢ではな

いかもしれません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 では何故、日本では中止となったのか。数人の接

種後の有害事象と思われる事例が発生し、それをマ

スコミが大々的に取り上げ、特に、ワイドショーが

その若い子の麻痺発作の映像を流した事により若い 



人が誰しも摂取しなくなった事と、発症者達が国を

訴えた事によります。ところが、この問題は日本独

特のもので諸外国ではほとんどみられず、その後研

究が多数行なわれ、今は疼痛に対する過剰反応で、

通常の他の注射でも同率で発症するといわれ、ＷＨ

Ｏもストレス関連反応と判定し、現在、各国の研究

者の結論もほぼ神経系の副反応であるとする者が大

多数であります。そこで国も積極的にワクチン接種

を勧奨しようとはしていますが、裁判中という事も

あり、未だ弱腰です。 

 そこで立ち上がったのが、このワクチン接種を受

けていない女子大生達です。「私達と同じ危険にこ

れからの若い人をさらしてはいけない」と子宮癌予

防ワクチン接種啓蒙運動を展開しています。私達の

ＲＡＣも同世代であり他人事ではありません。ぜひ

全国のＲＡＣの皆さんにこの事に注目していただ

き、今後のＲＡＣ活動の一つのスローガンとして頂

きたいと思っています。 

 実は、過去に 百日咳、ＭＭＲ、Ｈｉｂ 等の現在

必需とされるワクチンも一時中止となった経緯があ

り、これもマスコミの報道によるものが大です。 

百日咳は年間10万人の発症があり、年間１万人が死

亡していましたが、ワクチンにより死者０となって

いました。しかし、接種後の乳児死亡２例がマスコ

ミに大々的に報道され、中止となり、その結果１万

3000人の発症が起こり100人以上の乳幼児が死亡して

います。その後の検討でその２例は別の疾患であっ

た事が判明しています。 

 又、ＭＭＲワクチンで無菌性髄膜炎が発生し、国

は裁判に負け、その為に予防接種健康被害救済制度

という日本独特の制度が制定されました。これは弱

者救済との観点からは評価される事ですが、ワクチ

ン行政の立場よりみれば、国と開発者である製薬会

社はいよいよ慎重になり、ワクチン低開発国への転

じていく事となりました。もともと自然発生の髄膜

炎は80人に1人であったものが、このＭＭＲワクチン

接種により2000人に1人と減じているのですが、ひと

たびこのワクチン接種後に髄膜炎が発生すればマス

コミが騒ぎ、その発生頻度は自然発生よりはるかに

低くてもワクチンによる健康被害として国は救済せ

ねばならないという矛盾を生じています。Ｈｉｂワ

クチンも同様な事で一時中止となりましたが、今は

問題否定され再開しています。 

 この一連の事は日本人独特の感情であるところの

「万人の納得が優先される同調圧力が強い思い」と

「同情」から来るものであるかもしれないが、最た

る原因は、マスコミの世間に受け入れ易い方向への

誘導と弱者の味方的なスタンスにあると考えます。 

 本当の弱者は誰なのか。ワクチン中止により増え

た感染者であり亡くなった人では無いのか、という

事にマスコミは気付くべきです。 

 日本のワクチン行政の遅れはコロナワクチンに関

しても同様です。日本のコロナワクチンの完成は他

国と同等でしたが、その後の認可が日本は慎重であ

りすぎで、今年末にやっと認可となる状態なので

す。 

 コロナの流行を止めるのはワクチンしかありませ

ん。国もこれを機会にワクチン行政の見直しを行な

い、又、マスコミもある一定のリスクはあるもの

の、ワクチンの必要性を世に説く方向性を見出して

欲しいと思います。又、コロナワクチンの接種は、

その人個人の為だけでなく、多くの人が接種する事

による集団免疫が目的です。ロータリーの四つのテ

ストの中の「みんなのためになるか どうか」の設

問に鑑み、私共ロータリアンは個人の為だけでなく

他の人の為にコロナワクチンを全員よろこんで打ち

ましょう‼ 

  

 先進国の中で、日本だけが子宮癌ワクチン接種を

行なっていません。世界のロータリークラブのポリ

オワクチン運動のおかげでやがてポリオ絶滅が宣言

されます。私共産婦人科学会も努力いたしますが、

ぜひ日本のロータリークラブ、ローターアクトクラ

ブもこの子宮癌予防ワクチンの問題を取り上げてい

ただき、ご協力いただきます様お願いたしまして私

の卓話といたします。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・松下哲也会員 はじめての人吉ですが頑張ります 

 ので宜しくお願いします！        

・上村祐一会員 宜しくお願い致します。  

・堤 正博会員 肥後銀行の新支店長 松下哲也さん 

 を紹介します。ぜひ親しくお付き合い頂きますよ 

 うお願い致します。           

・葉山会長 〇ゴルフ会 第７戦優勝松山会員、第 

 ８戦優勝水野会員おめでとうございます。〇大久 

 保会員、延岡会員ベテラン会員卓話ありがとうご 

 ざいました。              

・石蔵会員 松下さん上村さんご入会おめでとうご 

 ざいます。これから宜しくお願いします。 

・井手会員 松下支店長、上村所長、御入会ありが 

 とうございます。おめでとうございます。大歓迎 

 致します。               

〈Ｒ財団委員会〉 

・葉山会長 上村会員・松下会員の入会を祈念し 

 て。これから宜しくお願いします。    

〈米山記念奨学委員会〉 

・葉山会長 愛甲先生月間卓話ありがとうございま 

 した。                 

〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

・葉山会長 有馬奨学基金委員長、石蔵エレクト、 

 鳥井会員お世話になりました。      

 

      点 鐘   葉山稔洋 会長 

 


